



FEDERACIÓN DE SINDICATOS DE
PROFESIONALES DE LA SALUD PRIVADA

FESPROSAP

NEWSLETTER N° 1
AGOSTO-SEPTIEMBRE

INFORMAD@S

Síguenos  
www.fesprosap.cl

REFORMA AL SISTEMA DE ISAPRES

FESPROSAP PARTICIPA EN COMISIÓN DE SALUD DEL SENADO



Página 3

**NUESTRA FEDERACIÓN
ACUDIÓ CON AYUDA
SOLIDARIA A LICANTÉN Y
COLTAUCO**

Página 4

**SINDICATO DE
TRABAJADORES
EMPRESA CEKIN SE
UNIÓ A FESPROSAP**

Reforma al Sistema de Isapres

REPRESENTANDO LAS INQUIETUDES DE TRABAJADORAS Y TRABAJADORES DE LA SALUD PRIVADA FRENTE A LA CRISIS DEL SISTEMA DE ISAPRES



Presidente de Fesprosap expone en la Comisión de Salud del Senado

En Valparaíso, el martes 29 de agosto FESPROSAP participó en la comisión de salud del senado. Instancia dirigida por los parlamentarios Juan Luis Castro, Francisco Chahuán y Sergio Gahona, además estaba presente la Ministra de Salud Ximena Aguilera, el director de Fonasa Camilo Cid y el Superintendente de Salud Víctor Torres.

Delfín Levicoy, presidente de nuestra Federación comentó lo que fue la participación de FESPROSAP:

“Estuvimos junto a nuestros dirigentes y autoridades abordando la reforma. El sistema de salud de las Isapres necesita mejoras, qué duda cabe. Se entiende que tienen que haber cambios porque obviamente el modelo no ha funcionado del todo bien. No obstante, frente a una posible reforma se instaló, ante la comisión, claramente que las personas que trabajamos en la salud privada necesitamos tener certeza de nuestro futuro laboral”.

Una de las principales inquietudes expresadas es que se tenga consideración de proteger los puestos de trabajo en la reforma. Sobre esto Levicoy comentó frente a las autoridades:

“Sería una contradicción si se deja sin trabajar a personas expertas en los cuidados de la salud. Se entiende que lo que queremos es mejorar la salud, entonces no se entendería que hubieran personas cesantes que saben trabajar en el rubro y con una población que necesita atención”.

Finalmente la exposición de FESPROSAP ante la comisión de salud del senado es algo que agradecen sus dirigentes pues se contó con la atención tanto del poder legislativo como ejecutivo.



Dirigentes de FESPROSAP junto a senadores Juan Luis Castro y Francisco Chahuán

AYUDA A LICANTEN Y COLTAUCO

El 17 de julio, FESPROSAP fue a la localidad de Coltauco en la Región de O'Higgins, para ir en ayuda de los damnificados de las inundaciones que afectaron a la zona a fines de junio.

Se entregó al municipio útiles de aseo personal, papel higiénico, cloro, palas y carbón.

Luego nos acercamos al CESFAM y SAR de dicha localidad a entregar medicamentos solicitados por la Directora del CESFAM, Marisol Barria,



Dirigentes de Fesprosap entregando ayuda en la comuna de Coltauco, Región de Ohiggins

enfocados principalmente en temas respiratorios y digestivos.

Cabe recordar que esta localidad quedó con más del 80% de la zona inundada, declarándose zona de catástrofe.

El 20 de julio, FESPROSAP representado por Dirigentes de Sindicatos bases y parte de su Directiva viajó a la localidad de Licantén en la Provincia de Curicó, Región del Maule, en ayuda a los damnificados por las inundaciones que afectó a la zona a fines de Junio.

Se colaboró con útiles de aseo personal, leche, ropa de cama, pintura entre otros., donación que fue recibida por el alcalde Marcelo Fernández. Además se entregaron insumos y medicamentos de primera línea al departamento de salud municipal representado por la señora Claudia Cofré, Directora de Salud.

Debido a las inundaciones se instaló un hospital de campaña pues el hospital base quedó completamente inhabilitado.



Dirigentes de Fesprosap junto al Alcalde de Licantén Marcelo Fernández Vilos y la Directora de Salud Claudia Cofre.

BIENVENIDOS SINTECEK

Fundado el 11 de diciembre de 2019,
"SINDICATO DE TRABAJADORES EMPRESA CEKIN LTDA".



Nuestra misión es representar y defender de manera efectiva los derechos e intereses laborales de nuestros afiliados, quienes conforman el corazón de nuestra organización. Nos comprometemos a garantizar condiciones laborales justas y seguras, así como a promover un ambiente de trabajo respetuoso y colaborativo.

Trabajamos incansablemente para asegurar salarios y beneficios competitivos, promover oportunidades de desarrollo profesional y garantizar la igualdad de oportunidades para todos los trabajadores. Nuestro sindicato se esfuerza por fomentar la unidad entre los afiliados, promover la participación activa en la toma de decisiones y proporcionar recursos y apoyo para el crecimiento y bienestar de nuestros miembros.

FESPROSAP LES DESEA UNAS FELICES FIESTAS PATRIAS



¡¡¡Aro, aro, aro!!!

Brindo por mi Federación
y por todos sus Sindicatos.
Porque trabajamos codo a codo
aunque pasemos malos ratos.

Malos rato' ay sí,
pero no son sólo penas,
ya que todos nos conocen
y llevamos 2 años apenas.

Nos conocen ay sí,
porque ganamos 14 días,
porque somos solidarios
y no descansamos ni un día.

Felices Fiestas Patrias

(Karina Cámpora Enfermera Clínica Santa María)